

## **SCHWIMMEN: Nachwuchsschweizermeisterschaft vom 19. bis 22. Juli 2018 in Romanshorn**

### **Nachwuchsschweizermeisterschaft im Schwimmen in Romanshorn**

**Ab heute finden in Romanshorn die Nachwuchsschweizermeisterschaften (NSM) statt und 15 Schaffhauserinnen und Schaffhauser sind mit von der Partie. Es werden die schnellsten Schwimmer der Jahrgänge 2000 bis 2006 der Schweiz gesucht.**

Der wichtigste Wettkampf des Jahres für die Nachwuchsschwimmer in der Schweiz beginnt heute in Romanshorn. Dabei haben sich von 63 Vereinen 626 Jugendliche von 12 bis 18 Jahren qualifiziert und schwimmen an vier Tagen in allen Disziplinen. Es werden Rennen in 100m, 200m und 400m Meter ausgetragen, aber auch in den Langstrecken 800m und 1500m Freistil finden Wettkämpfe statt. Die Teilnahme an der NSM muss von den Schwimmerinnen und Schwimmer hart erkämpft werden. Nur wer die geforderten Limitezeiten in der Saison 2017/2018 an einem Wettkampf schwimmt, darf an die NSM fahren und starten. Wer dann aber an der NSM die geforderte Zeit nicht schwimmt, zahlt sogar eine Busse.

So haben sich vom Schwimmclub Schaffhausen acht Knaben und sieben Mädchen für die Teilnahme qualifiziert. Die Vorbereitungen liefen bis zum letzten Tag und wurden durch ein hartes Trainingslager in Zurzach weiter optimiert. Die Wetterbedingungen der letzten Wochen halfen, die geforderten Wasserzeiten im Training auch einhalten zu können. "Wir sind super vorbereitet und ich freue mich riesig auf den Wettkampf mit meinem Team", sagt Trainer Thomas Terschawetz.

Für Julia Mattoscio Jg. 00 und Ben Tschigg ebenfalls Jg. 00 ist es die letzte Teilnahme an einer Nachwuchsmeisterschaft. Ben hat bereits dieses Jahr an den Schweizermeisterschaften in Aarau teilgenommen. Da Ben vor allem auf die kurzen Strecken spezialisiert ist, welche an der NSM nicht geschwommen werden, wird er über die 100m Freistil angreifen. Julia Mattoscio ist eine Langstreckenschwimmerin und zeigt immer top Leistungen über die 400m und 800m Freistil.

Weiter komplettiert sich das Team mit folgenden Schwimmerinnen und Schwimmer: Jodokus Mezulat Jg. 01, Pia Terschawetz Jg. 01, Helena Barteld Jg. 03, Mia Schatzmann Jg. 03, Nico Favale Jg. 04, Mark Hany Kittikawin Jg. 04, Reto Maier Jg. 04 ist zum ersten Mal dabei, Luis Tschigg Jg. 04, Mahesh Weber Jg. 05, Maxime Brütsch Jg. 05, Carlotta Külling Jg. 05, Amelie Reisacher Jg. 06 ebenfalls zum ersten Mal dabei und Ella Nodari Jg. 06.

Gut vorbereitet und mit einer gesunden Portion Nervosität stieg das Team gestern Nachmittag in den Zug nach Romanshorn. Ziel der Schwimmer ist es, Bestzeiten zu schwimmen aber auch dem Druck, des grössten Wettkampfes im Jahr Stand halten zu können. Und wer weiss, vielleicht kann Schaffhausen gar mit Edelmetall zurückreisen. Wir drücken auf jeden Fall die Daumen!

(tno)